

Los arquitectos usarán una app de la UJI para el voto telemático - Mediterráneo - 12/09/2017

TECNOLOGÍAS

Los arquitectos usarán una 'app' de la UJI para el voto telemático

REDACCIÓN
CASTELLÓN

La Universitat Jaume I y el Consejo Superior de los Colegios de Arquitectos de España han llegado a un acuerdo para que esta entidad nacional pueda utilizar, de forma gratuita, una aplicación desarrollada por la UJI para gestionar el voto telemático.

Este programa, que es un sistema de apoyo a la participación tanto para la realización de encuestas como de procesos electorales formales, permite un sistema de voto de registro directo, autónomo y seguro, que ofrece las máximas garantías de anonimato e integridad. Además, existe la posibilidad de incluir listas abiertas y cerradas, así como de gestionar múltiples elecciones y/o referéndums simultáneamente. «Es una herramienta que facilita mucho nuestra labor a la hora de hacer votaciones y consultas», indica el decano de los arquitectos, Rafael Durá, quien hace hincapié en el éxito de la aplicación en la Comunitat. ≡